INDEPENDIENTE

9



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

a popularidad y la aprobación se están convirtiendo en la nueva obsesión en Palacio Nacional. La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que realizará un evento en conmemoración de los 7 años de Morena en el gobierno.

El anuncio estuvo lleno de las frases comunes que ha utilizado en sus anteriores discursos y que luego de la marcha del pasado 15 de noviembre parece se han vuelto necesarios. Así, aseguró que su movimiento cuenta con el apoyo de la población y que la oposición "cada vez tiene menos presencia" y "no tiene nada que ofrecer", además de decir que hay "mucho apoyo popular al movimiento de transformación" y eso justifica celebrar "7 años de la transformación"; en resumen, según la presidenta, "hay mucho que celebrar" en México.

Lo llamativo del anuncio es que se da tras una manifestación que cimbró a su gobierno y no porque millones salieran a las calles, sino porque los dos temas que la motivaron, la inseguridad y la corrupción, son los que hacen que ciudadanos, tengan o no filiación política, reprueben a su gobierno, además de que se ha notado que las cifras de aprobación han caído, ahí está el ejemplo de la encuesta de Morning Consulting que la ubica entra los mandatarios con desaprobación.

Pero tampoco se pudo escapar de tocar lo de los detenidos en la marcha del pasado sábado 15 de noviembre, en especial los que han sido acusados por la Fiscalía de la CDMX; a pregunta de los reporteros acerca de la violencia que se presentó en el Zócalo, contestó que no hay persecución política ni represión en contra de los manifestantes, además de indicar que "es importante que se investigue quiénes y cómo generaron estos actos de violencia". También recordó que desde que era jefa de Gobierno de la CDMX, ya había grupos "que se cubren la cara, se ponen de negro y generan actos violentos".

Lo que también se aprecia es que empezaron a matizar algunas de las acusaciones que se hicieron respecto a las motivaciones que había, según los morenistas, para realizar la marcha, pues ya dejaron de hablar de que querían derrocar al gobierno federal para, ahora, asegurar que la marcha no era golpista, como admitieron en el Senado Ricardo Monreal y Adán Augusto López Hernández.

APUNTES ELECTORALES

El diputado de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Paulo García, ≤de pidió la destitución de los alcaldes de Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, Alessandra Rojo de la Vega y Mauricio Tabe, acusándolos de "organizar" la marcha de la Generación Z.

La diputada federal del PT Leticia Mosso criticó que periodistas que revelaron fotos de su esposo –líder del PT en Guerrero– manejando una camioneta GMC Yukon Denali valuada en más de 2 millones de pesos, deberían mejor dedicarse a dignificar su trabajo y les pidió que "usen los convenios" publicitarios, una forma en que se esconde el famoso "chayote".

De acuerdo al periodista Rubén Cortés, el exesposo de la gobernadora de Baja California Marina del Pilar Olmedo, el expanista Carlos Torres, fue llamado a la FGR por una investigación de lavado de dinero junto a varios funcionarios del gobierno estatal.

• Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto: Gobierno de México